

しち てん はっ き 七 転 八 起

校訓：自主・協同・創造

学校通信 NO. 1
令和4年 4月8日

進級、入学 おめでとうございます

三木東中学校のみなさん、進級、入学おめでとうございます。

昨年度も新型コロナウイルスの影響で、多くの行事が中止や規模縮小となりました。

新年度も、当たり前に行われていたことが、当たり前でない状況下です。コロナ禍の状況下では、今まで当たり前とっていた日常がどれだけありがたいことかを感じた人も多かったと思います。そんな状況下であっても、

今の状況を嘆くのではなく、みんなで共通の目標に向かい、新しいことに挑戦していく前向きな姿勢を大切にしていきましょう。限られた状況下だからこそ創意工夫を凝らし、主体的に新しい試みに挑戦していくのです。

いよいよ令和4年度がスタートします。4月は、心機一転、新たな出発の時です。新たな目標を具体的に定めて、その目標に向かって「何をすべきか」を考えることが大切です。みなさんには「目標や夢」はありますか。みなさんには、素晴らしい可能性があります。みなさんが能力を引き出すためには、「本気になる」ことです。夢や目標をもたない人より、夢や目標を持つ人の方がタイトル「七転八起」にあるように、諦めず努力し続ける力に優れます。失敗を恐れず、何事にも挑戦していきましょう。

この一年が皆さんにとって素晴らしい一年となるよう、三木東中学校の先生方も全力で取り組んでいきます。一緒にがんばっていきましょう。みなさんが大きく成長する一年になることを期待しています。

校長 高森 伸彦

保護者の皆様へ

校長の高森伸彦です。三木東中学校には、平成30年4月に教頭として着任してから5回目の春を迎えます。教職員一同、生徒たちのために、保護者の皆様と連携しながら全力で取り組んでまいります。本年度もどうぞよろしく願いいたします。

◇ 三木東中学校ホームページ（<http://www.miki.ed.jp/jh/mikihi/>）か「三木市立三木東中学校」で検索）に今年度も本校の教育活動を掲載して参ります。是非ご覧ください。

